



## "FeiVox" vs "SanDíaz"

### "FeiVox" vs "SanDíaz"

¿"FeiVox" vs "SanDíaz", y ést@s "sandías" junto a l@s también "cucurbitáce@s" trepadores/as por "zarcillos", digo con sus "melones"?

Joe Biden, el que saluda al aire, digo el que ve manos que no se le ofrecen, y sencillamente porque no están, el que dice estar seguro de que la FR está perdiendo la guerra de Iraq (sic), el que ahora mete a Irlanda, por Islandia, en la "OTAN" (re-sic), el que cae tropezándose hasta con su otro pie y el que, como Adolf Hitler, está todo el día viajando, digo vacacionando, dejando el trabajo para sus respectiv@s Joseph Goebbels, Hermann Wilhelm Göring y Heinrich Himmler, léase para los actuales equivalentes del renqueante (lo era no solamente por cojo, sino por hostil hacia el fracasado en la "Batalla de Inglaterra", léase hacia Göring) propagandista nazi, digo el/la nazi-panfletari@ unilateralista del anglo-yanqui-sionismo, en el/la pilot@ de la "Gestapo", digo en el/la que actualmente pilota, ergo comanda la "CIA", quien cuando se habla de cultura multipolar coge su actualizada "browning", acaso incluso en forma de bomba de racimo, y en el/la de "la solución final", el/la de las nuevas "SS", aquel/la que no esconde su antisemitismo, digo su actual sinofobia, la cual convierte en su "solución final" para l@s eslav@s que, partiendo e la Rus de Kiev fundada el año 882 d."C." (66 años después del primer Estado nabarro comandado Íñigo/Eneko Arista/Aritzta, empero 894 años antes de que un 4 de julio naciera el desde entonces verdadero verdugo del mundo, el imperio de los mal llamados "EE.UU" de América), constituyeron y siguen constituyendo La Madre Rusia, aquella particularmente simbolizada en "La Madre Patria llama" de Mamáyev Kurgán y por la victoria en Stalingrado, respectivamente.

¿A qué no es difícil encontrar dich@s tres equivalentes de aquellos delfines, iperdón!, "tiburones" de la parásita "rémora" que fue Adolf Hitler? Pues, ahora, toca imaginar los nombres de es@s tres equivalentes nazis actuales y, si se quiere, también de aquell@s como l@s "segundones" equivalentes del megalómano arquitecto Berthold Konrad Hermann Albert Speer, del tri-millonario asesino de Auschwitz Rudolf Franz Ferdinand Höss y del "médico" de las "SS" Josef Mengele. Que cada lector/a proponga l@s suy@s de entre tanta inmunda "rata" fascista.

Naturalmente, y por razones obvias o, si se prefiere, por obvias razones, no será el autor de este texto quien ose poner los equivalentes nombres de l@s vigentes nazi-"demócratas", no fuera a ser responsabilizado por hacerlo y, de la misma, condenado por "delito" de odio al fascismo (re-contra-sic).

Tod@s ell@s, l@s actuales filo-nazis, sin contar con que para llegar a Pekín, previamente, y esta vez mucho antes de llegar siquiera a Moscú, se quedarán

digamos que congelad@s, tal y como otrora lo resultaron "españoles/as" y o "franceses/as", suec@s y o fineses/as, polac@s y u otoman@s, prusian@s y o alemanes/as, así como en breve, y por enésima vez desde la toma del Reichstag por el "Batallón Invencible" del Ejército Rojo, el multipolarismo nuevamente congelará a l@s anglo-yanqui-sionistas.

Pues bien, a ese tal Joe Biden, ¿o será bidet, y por disponible, digo por dispositivo a modo de lavaculos de las "filantrópicas", "sociales " y "democráticas " élites bancario-financistas, y aunque paradójicamente no se use en "La France" inventra ni donde la Estupidología es materia obligatoria hasta en los campus universitarios, ergo al norte del expropiado a los \*EE.UU. de México, digo del río Bravo?, alias ¡Joder con el Alzheimer!, le estrecha la mano el guaperas que prefiere el chuletón (de Berriz, diría seguramente su partenaire bilbaína de pasarela bien reciente en la hoy anti-rusa y otrora anti-soviética, empero siempre filo-nazi lituana Vilnius, y conste que no defendemos el pescado podrido del "eurocomunismo", el cual, para "Sumar", repta, digo resta...), lo cual insiste en hacer con toda suerte de filo-nazis, tal y como muy recientemente en la cumbre e la "OTAN", con Volodímir Zelensky, el liberador y con-decorador de genocidas como los del "batallón Azov", y hasta para pasmo de su mismísimo cómplice en ello de Recep Tayyip Erdogan, del autoproclamado admirador de Adolf Hitler (sic).

Sí, hablamos de Pedro Sánchez Pérez-Castejón, el que se mata porque su amo no muestre su brazo derecho al aire, no vaya a ser que lo eleve en saludo romano, digo fascista, logrando que a alguien sí que finalmente le estreche su mano...

Hablando de exterminadores/as, así como de campos de exterminio como el del Guantánamo ocupado, y aprovechando la presencia nunca hostil para Cuba del buque-escuela "Perekop" de la Armada de la FR en La Habana, diremos:

¡Viva Cuba Libre, y no sólo del campo de exterminio yanqui impuesto en el ocupado Guantánamo, sino también de los submarinos nucleares de la "OTAN"!

¡Patria o muerte, vencerán, y venceremos! Y pensar que el próximo 23 del julio de 2.023 al menos un 60% votarán, como también en breve, empero en segunda vuelta el 20 de agosto de 2.023, irá bien con el equivalente, digo con el correspondiente "progresista" César Bernardo Arévalo de León o bien con la equivalente, digo con la correspondiente "conservadora" Sandra Julieta Torres Casanova, ergo de Guatemala a guatepeor...

¿Sánchez o Feijóo?

Pues, como "El del tractor" pretende futilmente, digo inútilmente hacernos creer que no elige (sic), algun@s lo hacemos por él con nuestro:

¡A la mierda con los dos!

**Estilete**